## Werden Sie Leihoma oder Leihopa in Bergheim



In Bergheim wird die Kinderbetreuung außerhalb Kinderbetreuungseinrichtungen oftmals in großen Familienverbänden organisiert. Trotzdem kommt es immer wieder vor, dass die Betreuung von Kindern zur großen Herausforderung wird. Besonders dann, wenn Angehörige nicht vor Ort sind oder selber noch beruflich tätig. Ein\*e Babysitter\*in, eine Leihoma oder ein Leihopa kann in diesen Situationen helfen. Im Arbeitskreis "Gesunde Gemeinde" wurde darüber diskutiert und wir können Ihnen hier eine Möglichkeit vorstellen: Der Katholische Familienverband ist seit vielen Jahren Vorreiter in der Vermittlung von Oma- und Opadienst. Die Leihgroßeltern kommen ins Haus und betreuen Kinder stundenweise, liebevoll und mit viel Engagement. Im Katholischen Familienverband werden Familien und Leihgroßeltern sorgfältig vermittelt. Die Harmonie zwischen den Familien muss stimmen. Der Katholische Familienverband unterstützt beide Seiten in Form von Zusammenkünften, Austausch und Fortbildungen. Die Konfession spielt dabei keine Rolle.

Haben Sie Interesse? Dann melden Sie sich bitte direkt bei: Kath. Familienverband, Julia Ortmann-Radau, Hellbrunner Straße 13b, 5020 Salzburg, Tel. 0662/88047-1240, E-Mail info-sbg@familie.at